
                                         Verbale n. 5
L’anno duemilaventuno, il giorno 8 del mese di Marzo, alle ore 18.30 si riunisce in 
videoconferenza su convocazione straordinaria del Presidente, Genova Valentina, il 
Consiglio di Istituto.
Preliminarmente si fa presente che: - l’invito alla piattaforma utilizzata è stato 
regolarmente inviato a tutti i Consiglieri attraverso invio mail del 08/Marzo/2021 e risulta 
essere consegnato a tutti, considerato che nessuno ha presentato reclamo relativamente alla 
non ricezione dello stesso; - Il link inoltrato ai Consiglieri è il seguente: https://
meet.google.com/jnk-obzt-bsz
Sono presenti:
La Dirigente Scolastica: Dott.ssa Chiara Di Prima;
Per la componente Docenti: Nicolò Cambiaso, Claudia Stassi, Giancarlo Zanet, Salvatore 
Lo Grande.
Per la componente Genitori: Valentina Genova,  Luciano Caddemi.
Per la componente A.T.A.: Benedetto Cangemi.
Per la componente Studenti: Altieri Giancarlo, Inglese Carlotta Rosalba, Vescovo 
Angelo, Visconti Luigi Maria.

Sono assenti: 
       Per la componente docenti: Pietro Conti, Paola Lantieri, Loredana Di Ganci,     
Giuseppina Genzardi
Per la componente genitori: Di Franco Rosa, Cerami Angela.
Per la componente A.T.A.: Scebba Benedetto.
Presiede la seduta la Sig.ra Genova Valentina; funge da verbalizzante il Prof. Nicolò 
Cambiaso
      Si passa successivamente all’esame del seguente o.d.g.:

1. Discussione del documento redatto dagli alunni sul rientro a scuola con DAD a 
singhiozzo;

2. Criticità del momento
3. Varie ed eventuali;
4. Lettura ed approvazione del verbale

Punto 1 all’O.d.g. Discussione sul documento redatto dagli alunni sul rientro a scuola 
con DAD a singhiozzo.
Prendono la parola a turno tutti i componenti del Consiglio in dialogo con la componente 
studenti. Sono state analizzate ed esplicitate tutte le posizioni di ciascuno, nell’alveo della 
legittimità istituzionale relativa alle misure di contenimento del contagio adottate dal Liceo 
nel rispetto della normativa regionale e nazionale. 
Alle ore 19.06 entra in video conferenza la Sig.ra Di Franco che interviene esprimendo la 
propria posizione in linea con la componente genitori.
Alle ore 20,04 entra in video conferenza la Sig Angela Cerami che ha condiviso la decisione 
del Consiglio.



Punto 2all’O.d.g. Criticità del momento.
La Dirigente Scolastica riferisce che, per mantenere un maggior livello di sicurezza a 
scuola, vista la possibilità data alle singole istituzioni di stabilire una percentuale di 
frequenza tra il 50% e il 75%, il Liceo Galilei ha continuato ad adottare una percentuale di 
poco superiore  al 50% di presenza degli alunni in Istituto.
La Dirigente sottopone al Consiglio l’opportunità di deliberare una modalità differente di 
frequenza degli alunni, proponendo la presenza in Istituto di tutte le classi con il 50% degli 
studenti per classe in presenza.

 

Esauriti i punti all’O.d.G. la seduta si chiude alle 21.10

La Presidente La Segretaria
Valentina Genova Nicolò Cambiaso 

Con delibera n. 33 il Verbale n.4 del C.d.I. viene approvato all’unanimità.

Riportando le opinioni acquisite sull’argomento da tutte le componenti scolastiche e 
valutando la posizione degli studenti che ritengono come la migliore soluzione quella 
finora adottata, il Consiglio all’unanimità si esprime negativamente sulla variazione della 
modalità attuale, con Delibera n.34

Il Consiglio dopo ampia discussione, pur condividendo la preoccupazione degli alunni, 
esprime di non poter accogliere la richiesta di sottoscrizione del documento redatto in 
quanto la richiesta di modalità di DAD al 100% non è competenza del C.d.I., invitando la 
componente studenti ad utilizzare gli strumenti di comunicazione più utili per potere 
diffondere la propria proposta, con Delibera n.33


